

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Margrit Indermühle-Jutzeler

erfahren durften.

Im Besonderen danken wir

- Herrn Pfarrer Matthias Barth für die sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier,
- dem Singkreis Wahlern unter der Leitung von Matthias Stefan für den musikalischen Beitrag an der Abdankung,
- Frau Erzsébet Achim für das berührende Orgelspiel,
- Frau Barbara Riesen, Sigristin, und Frau Margrit Liechi für die Mitgestaltung der Feier,
- Herrn Hans-Ulrich Hürst vom Bestattungsdienst Schwarzenburgerland für die gute Beratung und Arbeit,
- dem Friedhofgärtner, Herrn Zimmermann,
- dem Pflege- und Ärzteteam der Spitäler Lindenhof Bern und Arlesheim Basel für die gute Betreuung,
- all denen, die Margrit auf ihrem Weg begleitet haben.

Weiter danken wir allen herzlich, die uns mit lieben Worten, Karten, Blumen und Spenden ihre Verbundenheit gezeigt haben. Aufgrund der grossen Anteilnahme müssen wir auf persönliche Antworten verzichten.

Schwarzenburg, im April 2017

Die Trauerfamilie